
FDP Malsfeld

HAUSHALT MIT ÜBERSCHUSS – KANUANLEGER KOMMEN

24.11.2016

In der Gemeindevorversammlung am 23.11. wurde der Antrag der FDP und SPD zum Bau von Kanuanlegestellen in Beiseförth und Malsfeld einstimmig angenommen. Die derzeitige Situation für die große Anzahl von Kanufahrern ist nicht befriedigend. Im letzten Sommer waren ca. 300 Kanufahrer pro Monat Gäste im Freizeitbereich Beiseförth.

Den Antrag der CDU zum Ausbau von FTTH (Glasfasernetz) wurde zwar von der GL abgelehnt aber mit den Stimmen der FDP und SPD zur Beratung in den Haupt- und Finanzausschuss verwiesen.

Erfreulich ist, dass durch gute Gewerbesteuereinnahmen der Haushalt 2016 mit einem Plus von ca. 1000000 € abschließt und somit für den Bürger der Gemeinde Malsfeld keine Mehrbelastungen zu erwarten sind.